

El Semanario

CIUDADANOS · IDEÓLOGOS · PROFESIONISTAS · EMPRESARIOS · POLÍTICOS

En riesgo la calificación crediticia de México: Guillermo Ortiz



Guillermo Ortiz

Miércoles 5 de Abril de 2017

La calificación crediticia de México podría ser revisada a la baja en los próximos meses y dependerá de la perspectiva de las calificadoras sobre la economía del país.

Ciudad de México.- Los inversionistas en México no se sorprenderían si las calificadoras decidieran reducir la nota crediticia del país y están atentos a los cambios en las perspectivas económicas, señaló el presidente de las divisiones de México y Latinoamérica de Grupo BTG Pactual, Guillermo Ortiz.

El también ex gobernador del Banco de México (Banxico) advirtió sobre una posible baja en la calificación crediticia del país, señalando como punto clave la perspectiva que tengan las calificadoras sobre la economía mexicana y las decisiones de las autoridades financieras.

En entrevista con *El Financiero Bloomberg TV*, **Guillermo Ortiz**, dijo en Buenos Aires, donde asiste a la reunión latinoamericana del Foro Económico Mundial, destacó que los inversionistas verían como una señal positiva que las perspectivas de las calificadoras fueran mejoradas a neutral desde su observación negativa y destacó que la inflación en México es un variable que está bien anclada a pesar del alza registrada en el primer trimestre del año con la liberación en el precio de las gasolinas.

Con la llegada de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos, las calificadoras han mantenido su atención en la capacidad de México para sortear los efectos de las políticas proteccionistas del republicano.

Calificadoras como Moody's y Fitch han puesto en duda la nota de México y han señalado que la calificación crediticia de la segunda potencia de América Latina dependerá de las políticas de Trump y las medidas de las autoridades financieras.

